

Les ensembles musicaux

Cric Crac - Direction Gaëlle Wallez - Professeurs : Fabien Dubarre, Noé Duvivier, Laurent Dionet
Fondée en 1985, Cric Crac Compagnie crée d'abord des spectacles pour enfants, puis se tourne progressivement vers la pédagogie pour devenir une école de musique. En 2021, Gaëlle Wallez, musicienne pédagogue, reprend la direction et développe notamment des ateliers à destination des tout-petits. En 2024, Cric Crac Compagnie devient Cric Crac et absorbe l'association MILAC, ce qui va étoffer ses activités avec notamment les chorales inclusives et ateliers de lutherie et composition électronique. Plusieurs projets de création sont proposés chaque année, entre musiques traditionnelles, musiques contemporaines expérimentales et musiques actuelles.

Avec : Albert Fauquette, Vincent Gomez, Benjamin Miscean, Léo Golle, Rodrigue Eeckhout, Caroline Cousin, Laurent Dionet, Jeanne Mingant, Matthieu Gameiro, Mickaël Bolle, Romain Debrabant, Baptiste Fauquette, Noé Duvivier, Hélène Carton, Jocelyne Lanoy, Frédéric Mania, Fabienne Brezinsky, Fabien Dubarre

Chœur et Passions - Cheffe de chœur : Laurence Bodin

Chœur et Passions est un chœur mixte, d'environ 50 choristes, qui interprète un répertoire varié et éclectique. Il donne régulièrement des concerts, et s'associe à d'autres chœurs pour interpréter de grandes œuvres. Il a le souci d'améliorer constamment sa qualité vocale. En 2012, ce groupe d'amis et de choristes a davantage travaillé ses voix pour aller chanter au-delà des frontières, et notamment interpréter les grands airs à Leverkusen, ville allemande jumelée avec Villeneuve d'Ascq. En 2016, la chorale a fêté son jubilé, et visité le Chœur des 3 abbayes à Senones dans les Vosges, avant de donner le 23 avril 2016 un concert anniversaire à Villeneuve d'Ascq.

Avec : Isabelle Brunet, Laurence Beauchamp-Salles, Anne-Cécile Caron, André Catteau, Catherine Chapron, Marielle Cornuau, Pierre Cornuau, Odile Courrier, Isabelle Dassonville, Charlie Delbee, Léonie Dlestrez, Françoise Depoortere, Monique Desnoulez, Martine Fauvarque, Emmanuel Fauvarque, Florence Florent, Francis Florent, Georgette Gilles, Hélène Lavastre, Virginie Le Roy, Etienne Le Roy, Véronique Lemaire, Marie Jo Leriche, Brigitte Liagre, Joëlle Lorriaux, Patrick Mathieu, Christelle Mention, Brigitte Notredame, Marie-Agnès Quagebeur, Jean Roman, Geneviève Semczyk, Daniel Semczyk, Robert Szawrowski, Bernard Vanneste, Clémence Jacquemin, Maryse Mechain, Christine Ducrocq, Yulia Galinouskaya, Christine Becq Garin

Chorofeel - Cheffe de chœur : Blandine Deforge

Chorofeel est un groupe vocal associatif. Il unit des choristes afin qu'ils puissent se réunir pour pratiquer le chant dans une ambiance conviviale. L'idée est de prendre le temps de mettre en valeur des chansons par des mises en scène, en mettant l'accent sur la liberté de l'interprétation.

Avec : Agnès Delbé-Descamps, Anne Devisme, Anne-Marie Bino, Annie Leblond, Annie Glorieux, Babeth Vanmarcke, Benoit Cart, Bernadette Houillon, Brigitte Weens, Béatrice Duthoy, Cath Kovès, Catherine Martel, Cathy Mouray, Christine Gournay, Claudine Lebeurre, Colette Tailliez, Corinne Heath, Corinne Zinko, Didier Duranton, Dominique Joly, Fabienne Petitrenaud, Francoise Clermont, Frédéric Demeulier, Genevieve Marchandise, Gisèle Rasson, Isabelle Clowez, Isabelle De Souter, Jean-Jacques Huughe, Juliette Potdevin, Laurence Roy, Laurence Stevens, Lysiane Delcroix, Marie Bras, Marie-Christine Georges, Marie-Pierre Diana, Marie-Odile Puszka, Mijo Valard, Monique Paris, Odile Creach-Baron, Pascal Grousel, Philippe Delar, Sophie Verlynde, Sylvie Drucké, Véronique Tophin, Virginie Delsalle, Véronique Lefebvre, Yves Joseph, Marie-Pierre Pleot, Anne Mayot, Gilles Durand, Monique Decalonne

Villeneuve Jazz Big Band - Direction Dominique Della-Nave

Le Villeneuve Jazz Big Band est composé d'une vingtaine de musiciens amateurs rassemblés autour du jazz et des pratiques d'ensemble du big band. Spécialisé dans le répertoire jazz du 20^{ème} siècle qui laisse la part belle aux improvisateurs, cet ensemble dynamique se révèle face au public qu'il rencontre de manière très régulière.

Avec : Dominique Della-Nave, Régis Abdul, Raphael Guegnaux, Marc Lambin, Virginie Tylski, Damien Meeros, Pierre Bremieux, Stefano Barbieri, Nicolas Adeline, Cyril Ovient, François Carlier, Jean Nguyen, Laure-Hélène Heb, Charlotte Adeline, Martine Bremieux, Roman Tangre, Daniel Delattre, Dimitri Costanza, Antoine Lecompte

Les ensembles musicaux

Section musiques actuelles de l'École municipale de musique et de danse Ivan-Renar

Direction musicale Guillaume Regulski

Direction de l'école Emmanuelle Van Rechem

Cette classe de musiques actuelles s'approprie le répertoire pop-rock en montant des groupes complets (guitare, basse, clavier, chant et batterie). Ces formations sont encadrées par les professeurs qui, au-delà d'un enseignement technique et artistique, emmènent les élèves jusqu'à la pratique scénique et l'expérimentation de la rencontre avec le public.

Avec : Bertrand Gosselin, Agathe Warlop, Félix Brabant, Dorian Pluquet, Claire Bobillier, Lucie Devosse-Lesaffre, Guillaume Regulski

Classe Orchestre à l'école de l'École Joséphine Baker

Coordination Rodolphe Potez

Chef d'orchestre Alexandre Pattyn

Encadrement Arnaud Dengremont, Janusz Grelak

Direction de l'école Émilie Briquet

Cette classe propose aux enfants de pratiquer la musique au sein de leur école une fois par semaine, avec des professeurs de l'école municipale de musique et de danse Ivan-Renar.

Quatre instruments sont proposés (trombone, trompette, tuba et percussions), la pratique d'ensemble étant l'objectif principal de ces élèves musiciens qui se réunissent et évoluent pendant trois ans.

Chaque orchestre à l'école constitue un véritable projet à la fois musical et pédagogique.

Pour *De nouveau les oiseaux*, les élèves de CM2 et leurs quatre professeurs constitueront un orchestre sur mesure.

Avec : Ritaj Al Manssouri, Reda Al Manssouri, Zolhra Djafour, Esmère Kasoyian, Eldi Koyo Elonga, Kayden Nkwameso, Ethan Seys, Emma Cherki, Laexy Montagne, Saja Nassri, Lama Osama Ahmed, Syrine Zemmour, Arwa Ziat, Lylia Azzouz, Angélique Mputu Lukadi, Leyna Nitasse, Marwa Ziat, Imran El Khayari, Liam Kaldjob

Chorale de l'École Joséphine Baker

Direction musicale Nina Falcinelli

Direction de l'école Émilie Briquet

Projet soutenu par la Sacem dans le cadre des Fabriques à Musique

Cette chorale d'enfants, dirigée par une enseignante de CM2, se rassemble une fois par semaine pour chanter et apprendre la pratique musicale d'ensemble. Pour *De nouveau les oiseaux*, la Sacem a sélectionné ce projet pour permettre d'aller plus loin en montant un parcours tout au long de l'année en partenariat avec La rose des vents : écriture participative des parties chantées le 13 décembre (textes et musiques, grâce aux interventions à l'école de Tony Melvil et Marc Bour), atelier de sensibilisation et de découverte des métiers de la musique, visite de la nouvelle rose des vents, ateliers de médiation et venue à un spectacle de la programmation 2025-2026.

Avec : Kenza Amzal, Naim Azzouz, Walid Bahamou, Jarod Balkans, David Bangoura, Maeel Basier, Maher Ben Amar, Akram Benchadi, Abrar Chakkaf Badii, Imaan Elate-Lea, Rawdha El Khayatti, Mehdi Ferdouz, Selim Ferdouz, Maher Ghobni, Yamen Irhouma, Eden Jacob, El Hadji Keinde, Naïs Okazi, Ihab Ouacharf, Imrane Oulad Fattouma, Anas Rabhi, Saoussane Taibi, Raphaël Tety, Alexandre Wavelet